



## Präsidiumswahlen bei den Waldbesitzern

### **Der Bayerische Waldbesitzerverband e. V. wählt Bernhard Breitsameter zum neuen Präsidenten sowie ein neues Präsidium**

München, 26. April 2024 – Bernhard Breitsameter ist der neue Präsident des Bayerischen Waldbesitzerverbandes e.V. Der ebenfalls neu gewählte Ausschuss mit seinen 25 Mitgliedern wählte am 26.04.2024 in Kelheim ein neues Präsidium unter Führung des 52-jährigen Diplom-Forstwirtes (univ.) aus Egenhofen (Lkrs. Fürstenfeldbruck). Er folgt damit auf Josef Ziegler, der nach acht Jahren im Amt des Präsidenten aus persönlichen Gründen nicht mehr zur Wahl stand.

Bernhard Breitsameter ist in der Branche sehr bekannt und engagiert. Als Vorstand der WBV Aichach e.V. führt er eine sehr aktive Waldbesitzervereinigung in Schwaben. Zudem ist er Geschäftsführer der Forstwirtschaftlichen Vereinigung Schwaben e.V. Verschiedene Vorstands- und Aufsichtsratsämter bei In.Silva e.G., Schwaben & Altbayern Holz e.V., der Wald-Säge Fuchstal e.G. und der Holz Energie Regio AG wird er mit der Übernahme der Präsidentschaft auslaufen lassen. Die forstpolitische Verbandsarbeit ist ihm aufgrund seiner jahrelangen Mitgliedschaft im Ausschuss des Waldbesitzerverbandes bestens bekannt. Auch in den Gremien des Deutschen Forstwirtschaftsrates (DFWR) und im Forstausschuss der Deutschen Landwirtschaftsgesellschaft (DLG) ist er aktiv. Zudem betreut und bewirtschaftet er verschiedene Privatwaldbetriebe in Oberbayern und Schwaben. Bernhard Breitsameter ist zudem aktiver Landwirt mit Mutterkuhhaltung.

Präsident Breitsameter wird durch das neue Präsidium des Verbandes unterstützt. Zum 1. Vizepräsidenten wählte der Ausschuss Franziskus Freiherr v. Gumpfenberg. Herr v. Gumpfenberg ist studierter Forstwirt und bewirtschaftet seinen land- und forstwirtschaftlichen Familienbetrieb in Pöttmes (Lkr. Aichach-Friedberg).

Zum 2. Vizepräsidenten wurde Bürgermeister Dieter Lenzer aus Iphofen (Lkr. Kitzingen) gewählt. Traditionell ist der Kommunalwald im Bayerischen Waldbesitzerverband stark vertreten. Die Stadt Iphofen ist ein großer Waldbesitzer und wurde im vergangenen Jahr mit dem Staatspreis für vorbildliche Waldbewirtschaftung ausgezeichnet.

Zu einem weiteren Mitglied des 6-köpfigen Präsidium wurde Herr Rudolf Plochmann, Vorstand der Bayerischen Staatsforsten (AÖR) gewählt. Herr Plochmann folgt damit auf Herrn Reinhardt Neft, der aufgrund seines Ruhestandes aus dem Vorstand der BaySF und somit auch aus dem Präsidium des Verbandes ausgeschieden war.

Ihre Arbeit im Präsidium setzen fort Herr Hans Killer aus Altkirchen (Lkr. München) und Götz Freiherr v. Rotenhan aus Bamberg.

#### Kontakt

Bayerischer Waldbesitzerverband e.V.  
Hans Ludwig Körner

Max-Joseph-Straße 7/Rgb.  
80333 München

Telefon 089/5390 688 0

Fax 089/5390 688-29

Mail [info@bayer-waldbesitzerverband.de](mailto:info@bayer-waldbesitzerverband.de)

Internet [www.bayer-waldbesitzerverband.de](http://www.bayer-waldbesitzerverband.de)

**Der Bayerische Waldbesitzerverband e.V. ist die Interessensvertretung des Waldbesitzes in Bayern. Rund 2,6 Millionen Hektar und damit 36% der bayerischen Landesfläche sind bewaldet. Davon nimmt der Privatwald 56%, der Körperschaftswald 12%, der Staatswald 30% und der Bundeswald einen Anteil von 2% ein.**